

pouvoir comparer et concilier les auteurs.

Schoneveld décrivit pour la première fois notre poisson en 1624, sous le nom d'*albula nobilis*, et en donna un dessin assez fidèle, que Jonston, Willughby et Ruysch ont copié.

Stattius Müller se trompe en prenant notre schnepel pour le *salmo albula* de Linné. Dans le dernier, c'est la mâchoire inférieure qui avance; dans le premier, c'est la supérieure.

Zücker se trompe aussi quand il confond notre poisson avec l'*oxyrinchus* de Linné.

Selon Schoneveld, le *helt* des Danois est le même poisson que le *schnepel* des Allemands. Mais comme Pontoppidan et Frédéric Müller prennent le premier pour le lavaret de Linné, et le dernier pour son *oxyrinchus*, il faut bien que ce soient des poissons différens. Dans le dessin que M. le professeur Ascanus donne du *helt*, je ne trouve

